

Ismael Albert de la Agrupación Ajedrez Móstoles clasificado para la final del Campeonato de Madrid

Fecha de publicación: 11/04/20160:00

Descripción:

La Agrupación de Ajedrez Móstoles ha disputado durante el fin de semana en Tres Cantos, la semifinal del Campeonato Escolar Autonómico, en la que se han dado cita más de 300 jugadores de toda la Comunidad divididos en las categorías sub-10 a sub 16 en torneos independientes. El equipo mostoleño ha presentado 8 jugadores, destacando la actuación de Ismael Albert en sub-14 que ha obtenido una brillante 4ª posición, empatado a puntos con el segundo y tercero. Esta posición le da acceso a la final de este campeonato, en la que juegan en una liga los 8 mejores de la categoría, que ha tenido un total de 75 participantes.

Las partidas de la final contarán para el ranking internacional, merced a su duración de 90 minutos más 30 segundos por jugada y por jugador, lo que da una duración media de 4 horas por partida.

Este éxito individual, se añade a los colectivos obtenidos en la liga activa en el que la A. A. Móstoles quedó como mejor equipo sub 2100 , logrando el trofeo correspondiente, y ya en la liga absoluta el ascenso a Preferente del equipo de Primera A, merced a su subcampeonato en la liga.

El resto de los mostoleños participantes fueron: Sub-10 Víctor Voystekovsky; Sub-12 Alonso Bon; Sub-14 Ismael Albert, Andrés González y Alejandro Álvarez; Sub-16 femenino Laura Barrado; Sub-16 Juan Carlos Fu y Juan Fernández.

En esta categoría no pudo participar Rubén Villarroya, uno de los mejores, por una inoportuna indisposición el día anterior.